



# ビロウ通信

12月号

十島村立悪石島学園

## 辰から巳へ

校長 林 純一

いよいよ2学期が終わりに近付き、寒々とした雨の日もある12月らしい天候になつてきましたが、皆様お変わりございませんでしょうか。学校は感染症の流行もなく、大きな怪我や事故もなく無事に2学期を終えられそうです。これもひとえに、日頃から御指導や励まし等で見守ってくださる保護者や地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

さて、2024年も残すところあとわずかとなりました。皆様にとって、今年はどんな年だったでしょうか。

辰の如く天へと昇らんばかりの飛躍を遂げた方もいるでしょう。しかし、思うようならず苦しんでおられる方もいらっしゃるかも知れません。様々な思いを抱えながら、いよいよ巳年が始まります。

悪石島には蛇はいませんが、「巳」つまり蛇に対するイメージはあまりいいものではない方が多いので、今年が上手くいかなかったと感じておられる方にとっては、「さらに気が重くなりそうだな。」と考えがちかもしれません。

しかし、巳年の由来を調べたところ、脱皮する蛇のイメージから「復活と再生」を意味するのだそうです。また、「新しいことが始まる年」や「金運の象徴」など、新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とも言われているそうです。これらの言葉からいくと、かなり良い年になりそうですね。そう考えると、少し楽しみになります。

3学期になるとすぐに受験がやってきます。9年生の2人も、1月の受験に向けてラストスパートです。先日は、校長室にも面接練習に来てくれました。2人とも緊張しながらも、しっかりとした口調で応対していました。2人にとってはまさに新たなスタートへの第一歩です。まさに巳年の由来そのものです。万全な体調でベストを尽くして欲しいと思います。

最後になりましたが、今年も1年間ありがとうございました。たくさんの御協力をいただきながら、みんなで1年を乗り越えられたことを心から感謝しています。来年はさらに「地域の学校」として飛躍できるように精進してまいりたいと思います。これからも御指導、御鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。

それでは皆様、良いお年を！

### 【1月の行事予定】

- |                   |                      |                                |                    |
|-------------------|----------------------|--------------------------------|--------------------|
| ■1/8 始業式、大掃除、身体測定 | ■1/9 後期課程新旧説明会       | ■1/9~16 いじめ問題を考える週間            | ■1/10 受験生の集い、学校納金日 |
| ■1/11 土曜授業、トカラ集会  | ■1/13 成人の日、十島村二十歳の集い | ■1/15・16 鹿児島学力・学習状況調査(5・7・8年生) | ■1/17 紙芝居、あおぞら活動   |
| ■1/20 生活集会        | ■1/20~24 としまっこ週間     | ■1/23 読み声放送、ボゼの子会              | ■1/27 前期課程入学説明会    |

### 【生涯スポーツ講座】12/1 (日)

天候不良によるフェリー欠航のため延期となっていた「生涯スポーツ講座」を実施しました。今年の種目は「ラダーゲッター」というニュースポーツ。子供から大人まで、和気あいあいと楽しみました。



### 【授業参観】12/5 (木)

今回は全学級で人権に関する授業を御参観いただきました。後期課程生は、他島の学園とのテレビ会議合同授業でした。どの学年でも、それぞれに人権の大切さについて考え、意識を高める貴重な機会となりました。



### 【クリスマスケーキ】12/12 (木)

毎年クリスマスケーキをプレゼントしてくださる森山(清)組から、今年もとてもおいしそうなケーキが届きました。子供たちも、久しぶりのケーキに大興奮でした。森山(清)組の皆さんに感謝です。



### 【トカラ集会】12/14 (土)

毎月第2土曜日に実施している、7島の学園合同での集会活動です。今回は悪石島学園の担当で、対馬丸のことや「あおぞら活動」のことを中心に、悪石島の紹介をしました。7年生のT・Tさんと4年生のT・Jさんが司会進行を務め、9年生のA・Mさんが、夏に沖縄県の対馬丸記念館での慰霊祭に参加したことについて発表をしました。3人とも、とても堂々とした態度でした。



### 【Kさんからのお祝いケーキ】12/17 (火)

秋の褒章・叙勲で「旭日双光章」を受勲されたA・Kさんから、子供たちにケーキのプレゼントが届きました。



甘そうな苺が乗ったショートケーキは、K・Rさんが、子供たちの好みに合うようにホイップクリームの甘さを考えて作ってくださいました。紙皿に乗せたケーキを大切そうに持ち帰る子供たちは、とてもうれしそうでした。



### 【赤い羽根共同募金】12/17 (火) ~12/19 (木)

今年も、5,764円もの善意が集まりました。御協力くださった皆様、ありがとうございました。

